

新居浜ロータリー会報

JANUARY
2025

1



1月11日 令和6年度 新居浜市小中学生科学奨励賞発表会

- クラブ基本方針
《'24- '25》 | 地域のための奉仕で
公共イメージの向上を図ろう
- 国際ロータリーテーマ
《'24- '25》 | ローターリーのマジック

目		次	
会長上期活動回顧	4	喜寿を迎えて	10
新居浜RAC 令和6年活動報告書	4	喜寿の発表を迎えて	10
国領祭出店に關しての報告書	5	古稀を迎えて想う	10
新入会員内部卓話	6	古希を迎えて	11
創立50周年記念、東予ロータリークラブ記念式典に参加して	7	例会記録	12
別子銅山近代化産業遺産ガイドブックを市内小学6年生に寄贈	8	ニコニコBOX	13
一家に一冊を目指して 別子銅山ガイドブック100冊を寄贈	9		

◆◆◆◆◆ 2024年12・2025年1・2月例会と行事予定 ◆◆◆◆◆

12月(疾病予防と治療月間)		1月(職業奉仕月間)		2月(平和と紛争予防/紛争解決月間)	
5日	・定時総会 ・情報雑誌	2日	特別休会	6日	・外部卓話(青少年) 「新居浜市小中学生 科学奨励賞発表会報告」
12日	・内部卓話 新入会員(神野恵介会員)	9日	・会長年頭所感 ・情報雑誌	13日	・内部卓話 新入会員(萩尾広典会員) ・情報雑誌
	・クラブ協議会(18:30~) (上期反省会)		・家庭集会(18:30~) (元会長・現理事・副幹事) (副会計)		・家庭集会(18:30~) (クラブ奉仕・親睦・SAA)
19日	・RAC寄付贈呈 ・下期プログラム説明 ・クラブフォーラム (会員増強 分類選考委員会担当)	16日	・会員スピーチ(谷 學会員) ・クラブ協議会(18:30~) (下期活動計画)	20日	・内部卓話 新入会員(黒川尚徳会員)
26日	【夜間例会】(18:30~) ・会長上期回顧	23日	・外部卓話(人間尊重)	27日	・職業奉仕功労者表彰 ・外部卓話(職業奉仕)
		30日	・予算中間報告 ・会員スピーチ (畑田達志会員)		
8日	・R財団補助金管理セミナー (三翠園)	11日	・令和6年度新居浜市小中学生 科学奨励賞発表会(青少年)	23日	・ロータリー創立記念日 ・世界理解と平和週間 (2/23-3/1) ・4RCゴルフ(西条RC)
17日	・新居浜RC創立記念日 ・カレンダー配布(社会奉仕)				

2024 - 25年度

12月中の出席成績

例会日	区分	会員数	出席 人数	欠会 員数	出席 率	当日 出席 率	メー キャ ップ 数	修 出 席 正 率	来 訪 ロ ー タ リ ア ン
5日		68	52	16	76.47%		12	100.00%	0
12日		68	50	18	73.53%		13	100.00%	0
19日		68	48	20	70.59%		14	100.00%	0
26日		68	46	22	67.65%		13	100.00%	0
合 計		272	196	76			52		(カード 0) (来訪 6)
平 均		68	49	19	72.06%		13	100.00%	累 計 (カード 0) (来訪 15)

定例理事会報告

幹事 吉田 達哉

日時：令和6年12月5日(木) 12:00～ 議題および内容
場所：リーガロイヤルホテル新居浜 1) 次年度役員・理事候補者(案)について
諮問人員：9名 2) 2025-2026ガバナー補佐選出について

🌟 今月のこの瞬間 🌟



■ 1月23日 外部卓話 ■
新居浜地区保護司会長 鴻上 勝美 様

会長上期活動回顧

会長 伊 東 省 司



早いもので会長になって半年が経ちました。皆様のご支援によりまして、何とか楽しいロータリー活動ができたのではないかと感じております。皆様方のご協力ご尽力ありがとうございました。

それでは上期の回顧をさせていただきます。

一昨年12月に会長エレクトの高橋さんから体調の関係で急遽私にお鉢が回ったわけですが、役員選任は高橋案をそのまま引き継ぎ、後はバタバタしながら次期会長としての準備作業を行いました。

昨年2月と3月に開催された「会長エレクト研修セミナー(PETS)」、「地区研修・協議会」を受けて、3月に被選理事会を開催して会長方針や活動方針を協議しました。

会長方針は、RI会長方針「ロータリーのマジック」、地区ガバナー方針「インパクトをもたらそう青少年に夢を」を受けて、「地域のための奉仕で公共イメージの向上を図ろう」とさせていただきます。

新たな活動方針としては、地域のための奉仕としての会長方針の具体的な施策として「別子銅山ガイドブック(新居浜南高校ユネスコ部制作)」を新居浜市内の小学六年生に寄贈することといたしました。

上期の行事で印象に残ったものは、次のとおりです。

7月に開催された「中学生弁論大会」では、12名の弁士が素晴らしい弁論を発表され、審査が難しかったことです。私の審査は、上位3名の内1名しか入賞しませんでした。

8月に開催された「イングリッシュ・サマースクール」では、市内中学生62名が参加して愛媛大学講師や県内の大学生、市内の外国人教師の指導の下、3時間余り英会話を行って英語でのコミュニケーションをすることの楽しさを身に付ける内容で、実践的な英会話を学ぶ素晴らしい企画に感動しました。

12月に開催された「別子銅山ガイドブック寄贈式」では、市内小学六年生に1200冊を寄贈し、更に新居浜子ども食堂に50冊、新居浜南高校に100冊寄贈しました。

青少年に「ふるさと新居浜」の素晴らしさを認識して未来に夢を持っていただく良い機会になったのではないかと思います。

なお、今後も引き続き更に2年間、小学六年生に寄贈する予定ですので、よろしくお願ひします。

上期の活動を通じて、「ロータリーの公共イメージの向上」と「クラブ三年計画の具体的目標」に繋がったのではないかと思います。

下期も会長として元気で頑張りますので、皆様方のご支援ご協力をよろしくお願ひいたします。

新居浜RAC 令和6年活動報告書

新居浜高専ローターアクト部 部長 中 平 智 也



新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

1月の穏やかな冬空のもと、皆さまいかがお過ごしでしょうか。

新居浜工業高等専門学校ローターアクト部(以下、本部活)の部長を務めております中平智也です。今回は、日頃の本部活の取り組みについて、ご報告させていただきます。

本部活は、子どもへの貢献を活動の柱の一つとしており、学習支援と地域イベントへの参加の二つの分野を中心に活動を展開しております。以下、各活動についてご説明いたします。

まず、学習支援活動についてです。本部活では、毎週月曜日の放課後、子どもたちを対象とした学習支援を実施しております。この活動は、学力向上だけでなく、放課後の時間を有効活用し、学習意欲の向上を図ることを目的としています。特に、受験を控えた生徒たちに対しては、サポートを重点的に行っています。そのため、少しでも前向きな気持ちで勉学に励むことができる環境を提供できたと考えております。この活動が、子どもたちの将来を担う一助となれば幸いです。

次に、地域イベントへの参加についてです。今年度は、新たな試みとして、新居浜高専の伝統的なイベントである国領祭に焼き鳥の出店を行いました。近年、新型コロナウイルス感染症の影響に

より、イベントが相次いで中止や規模縮小を余儀なくされてきました。本部活としても、地域の方々と直接触れ合う機会が減少し、大変残念に思っておりました。しかし、感染状況が落ち着きを見せ始めたことを受け、念願であった国領祭への出店を再開することができました。当日は、焼き上げた焼き鳥の香ばしい香りが会場全体に広がり、多くの方々にお越しいただくことができました。地域の方々との交流を通して、活気あふれる国領祭の一翼を担えたことを大変嬉しく思います。また、おかげさまで用意した焼き鳥は全て完売し、地域の方々との温かい交流を深めることができました。

最後に、外部ボランティア活動についてです。本部活では、例年、新居浜市内の各児童館を訪問し、子どもたちと直接触れ合いながらボランティア活動を行っております。5月の中央児童センターでの「こどもつどい」、7月の川東児童センターでの「夕涼み会」と中央児童センターでの「夏祭り」、そして12月の中央児童センターでの「クリスマス会」に参加いたしました。これらの活動を通して、地域の子どもたちが楽しめる環境づくりに注力してまいりました。各イベントでは、子どもたちが喜

んでくれるよう、部員たちが手作りのゲームや体験型のアクティビティをお手伝いし、多くの子もたちの笑顔を見ることができました。特に、8月に新居浜ワクリエで実施されたプログラミング系ボランティアへの参加は、今回初の試みであり、本部活の部員が持つ専門知識を活かすことができました。この活動を通して、子どもたちにプログラミングの楽しさや可能性を伝えることができ、大変有意義な時間となりました。

以上が、本部活の活動報告となります。

本部活では、これからも地域とのつながりを大切にしながら、学習支援と地域イベントへの参加などさまざまな活動に積極的に挑戦していく所存です。今後も、地域社会の一員として、微力ながら地域活性化に貢献できるよう、部員一同精進してまいりますので、皆様の温かいご支援とご指導を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

最後になりますが、寒さが厳しくなる時期ですので、どうぞお体にお気をつけてお過ごしください。本年も皆さまにとって実り多き一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。

国領祭出店に関する報告書

新居浜高専ローターアクト部 部長 中 平 智 也

2024年11月2日および3日に行われた国領祭出店について、以下のとおりご報告いたします。

1. 報告書の趣旨

この度は、出店に際しご支援を賜り、心より感謝申し上げます。本報告書は、出店の概要および支出についてご報告するものです。

2. 概要

焼き鳥を1本100円で販売いたしました。売上金額は130,700円となりました。純利益12,594円を新居浜社会福祉協議会へ寄付いたしました。

3. 収入

売上金額は130,700円（うち金券2,600円を含む）でした。そして、ロータリー補助金50,000円を加えた総収入は180,700円となりました。

4. 支出

出店にご参加いただいた方々には、謝礼をお渡しいたしました。謝礼の総額は68,100円となりました。諸経費の総額は100,006円であり、総支出額は168,106円となりました。なお、諸経費の支払い先等の詳細については、以下の表

に記載しております。

購入日	支払先	内 容	金 額
7/ 1	国領祭執行委員会	出店料	10,000円
10/ 1	DAISO	事務用品	3,305円
10/ 1	業務スーパー	調味料	5,792円
10/ 1	AEON STYLE	スポンジ	107円
10/ 1	Standard Products	トレー	330円
10/20	セブンイレブン	印刷代	50円
10/23	DAISO	ペイントマーカー	110円
10/25	セブンイレブン	印刷代	390円
10/27	コスモス	飲料	1,068円
10/27	DAISO	看板製作用品	2,315円
10/27	業務スーパー	調味料	643円
11/ 1	業務スーパー	食品	31,950円
11/ 1	DCM	養生テープ・紐	794円
11/ 2	業務スーパー	食品	9,592円
11/ 3	業務スーパー	食品	2,980円
11/ 3	業務スーパー	食品	2,980円
11/14	国領祭執行委員会	レンタル代(ガス代も含む)	27,600円
	合 計		100,006円

なお、レンタル代につきましては、金券2,600円が差し引かれた後、現金25,000円を支払いました。

5.利益

総収入180,700円から総支出168,106円を差し引いた結果、利益は12,594円となりました。この利益を新居浜社会福祉協議会へ寄付いたしました。

6.現在の現金残高

上期活動補助金として60,000円、国領祭援助金として50,000円のご支援を賜り、合計110,000円となっております。現在の現金残高は上期活動補助金60,000円のみとなっております。実際の手持ちの現金と照合したところ、差異は確認されませんでした。

7.総括

今回、久々の出店となったため、引継ぎ資料の不足により、予想より多くの経費が発生しました。具体的には、レンタル代や事務用品費が主な要因として挙げられます。余った物品等は、次回以降の出店に再利用するため、部室にて保管しています。引継ぎ資料を作成したことで、次回以降はより効率的な経費管理が可能となり、結果として寄付額の増大が見込まれます。

今回の出店にご支援いただき、誠にありがとうございました。今後とも、新居浜工業高等専門学校ローターアクト部をよろしく願いいたします。

以下、メモになります。

売上

11/2 現金59,900円、金券1,600円

11/3 現金83,200円、金券1,000円

合計の現金(金券を含む)：145,700円

用意したお釣り：15,000円

売上(金券を含む)：

合計の現金 - 用意したお釣り = 130,700円

出店メンバーへの謝礼

1,000円が2人

2,000円が7人

3,000円が11人

6,300円が2人

6,500円が1人

合計：68,100円

新入会員内部卓話

神 野 恵 介



私は今年の6月に新居浜ロータークラブに入会させていただきました。新入会員として初めての卓話ですので、弊社東和工業のことと、私が仕事を通じて最近考えていることを発表させていただきます。

東和工業株式会社は1969年に創業をした、継手であるフランジ製造会社です。昨年2月まで当ロータークラブに在籍をさせていただいていた私の父、神野勝太が創業をした会社で、私が2代目となります。フランジは日本国内外を問わず、広く浅く多様な業界において使用されています。弊社も防衛省の自衛艦用フランジも含む造船業界と、建築設備や製紙・製鉄・化学・石油・電力プラント業界、重機械業界など多岐にわたる顧客に使用していただいています。使用用途は主に配管継手として使用されていますが、機械部品として使用されるものもあり、弊社では「小径から大径まで、量産から一品製作まで、一般鋼から特殊鋼まで製造対応」することを強みに日々製造を続けています。

1998年に帰新し東和工業に入社した私は、中国

製品が国内流通し始めた2000年初頭から、為替が80円を割り込む超円高が進んだ2010年頃は、非常に厳しい外部環境の中、会社も私自身もただただ大きな荒波の中をもがいていた時代でした。出口の見えない中、たまたま顧客から相談を受けたコンベアローラーの開発を、萩尾高压容器(株)の萩尾広典さんと一緒に開発をしたことがきっかけで、フランジという規格継手部品の営業と違い、開発商品のプレゼンやマーケティング、フィールドテストや追加開発など新しい体験や発見がありました。自分でできることや自社で製造できるものだけが全てではなく、自社の強みを持ち寄り、今までできなかったことにチャレンジする「協業」の重要性や楽しさに気付かされました。ここ数年では、国際的な規制強化に伴う環境機器や船用エンジンメーカー向けの補機製作、造船の新設計に伴う新しい機器などに協業で取り組んでいることに合わせて、新居浜機械産業協同組合の30周年事業を、組合企業の多くで自社の強みを持ち寄り、観光列車を作り上げました。こういった協業事業を通じて、新たな出会いや発想を続けていくために、アンテナを高くしていくことと、変化を受け入れ、今までよりも少しずつ背伸びをする努力を忘れることなく、日々前進をしていきたいと考えています。

創立50周年記念、東予ロータリークラブ記念式典に参加して

秋 田 華 佳



11月30日、東予ロータリークラブ創立50周年記念式典に、本クラブより桑原パストガバナー、伊東会長、吉田幹事と私の4名で参加いたしました。総勢169名の参加者と共に、50周年をお祝いすることができ、大変光栄に感じております。

式典は、厳粛な雰囲気の中、会長の点鐘から始まり、約1時間かけて執り行われました。創立50周年大岩副実行委員長の開会の言葉の後、西条出身のテノール歌手、秋川雅史氏による力強い国歌独唱、続いて、ロータリーソング「奉仕の理想」を全員で唱和し、ロータリーの理念を共有しました。式典は厳かに終了し、その後、祝賀会が開催されました。祝賀会では、鏡開き、乾杯の後こちらでも秋川雅史氏による記念コンサートが行われ、会場全体が彼の美しい歌声に酔いしれ、MCでは、地元愛溢れるエピソードで、出席された会員の方々が、一体感に包まれ、第50代渡部会長、東予ロー

タリークラブのテーマでもある「ロータリーの文化を育み、楽しみましょう！」にのっとり、楽しい祝賀会となりました。最後は、ロータリーソング「手に手つないで」を全員で大きな一つの輪となり手をつないで斉唱し、温かいムードの中での閉宴となりました。

今回の式典では、東予ロータリークラブの50年の歴史と、地域社会への貢献を称えると共に、会員間の親睦を深める素晴らしい機会になったと思います。また、他のロータリークラブの会員の方々との交流を深める事ができた事を嬉しく思うと共に、今後もロータリークラブの活動が一層発展していく事を願って、参加者4名で新居浜への帰路に着きました。



別子銅山近代化産業遺産ガイドブックを市内小学6年生に寄贈

秦 恭 裕



新居浜ロータリークラブは、市内全16校の小学6年生を対象に「別子銅山 近代化産業遺産 八十八か所ふれあい・めぐりあいガイドブック」1200冊を寄贈しました。令和6年12月18日に新居浜市役所3階 市長応接室で寄贈式が行われ、クラブからは伊東省司会長と真木正広青少年奉仕委員長が出席しました。また、ガイドブックを編集した愛媛県立新居浜南高等学校ユネスコ部から顧問の河野義知先生と近江菜乃花部長にも出席いただきました。

受贈者である新居浜市からは古川拓哉市長、高橋良光教育長と、16校の代表として金栄小学校 曾我部大地校長、高津小学校 高橋美鈴校長、角野小学校 高須賀美雪校長と、この3校から児童各2名ずつ出席していただきました。

伊東会長が古川市長に目録を手渡し、児童にもガイドブックを配布しました。



贈呈式の冒頭、伊藤会長が「ロータリークラブは職業を通じて奉仕をする団体であり、その一環として、この度青少年に奉仕をするためにガイドブックを贈呈することとしました。この本は別子銅山のことを詳しく、また、わかりやすく解説してくれているので、読んでいただき新居浜に誇りをもってもらうとともに、郷土愛を育てていただきたいと思います。今後3年間は贈呈を続けていきたいと考えていますので、新居浜の良さを理解してもらい世界に羽ばたいてください」と挨拶しました。

これに対し、古川市長は「1200冊ものガイドブックを寄贈していただきありがとうございます。別子銅山に関わることは新居浜市民にとっての誇りであり、特に子供たちにはよく知ってもらい、新居浜市で暮らしていくうえで、また、新居浜市を

離れても忘れて欲しくない大切なことだと思っています。シビックプライドという考え方がありますが、生まれ育った街に誇りを持つことが重要な時代になってきました。新居浜南高校の河野先生をはじめ歴代ユネスコ部の生徒の皆さんがそうしたことを作り上げてきてくれたことに感謝を申し上げます。こうした機会を通じて子供たちには新居浜市を好きになってもらい、新居浜市のことを語る子供になって欲しいと思っています。寄付頂いたガイドブックは大切に使用してもらいながら活かしていきます」とお礼を述べられました。



また、河野先生からは「このガイドブックは2006年に最初の冊子ができました。最初はファイルの綴りからはじまり、今のようなコンパクトな本の形になったのは2018年からです。このガイドブックを新居浜市の一家に一冊という思いがあり、2021年に新居浜市が8000部を印刷して小学校高学年、中学生に配布してもらいました。ちょうど3年経過して一つの区切りになるタイミングで今回贈呈していただき、繋げていけるチャンスに恵まれたことに感謝を申し上げます。文章、写真、デザインとも全て高校生が作っており、思いが詰まっています。既に発行部数は1万部を超えており、ふるさと学習の教科書のように使ってもらいたいと思います」との挨拶がありました。ユネスコ部の近江部長からも「このガイドブックを胸に別子銅山を世界文化遺産にしましょう」との力強い言葉をいただきました。

最後に児童の皆さんから、寄贈に対する感謝の言葉とともに「この本を大切に、もっと別子銅山のことを勉強したい」「別子銅山は早くから環境問題に取り組んでいたの、自分も早く環境問題に取り組みたい」「この本を使って新居浜ものしり検定の対策にしていきたい」「実際にダイヤモンド

「水を飲んでみたい」「別子銅山をもっと好きになって、銅山の歴史や魅力を伝えていきたい」と



いった意見が出されました。



一家に一冊を目指して 別子銅山ガイドブック100冊を寄贈

秦 恭 裕



令和6年12月25日、新居浜南高校で、同校ユネスコ部の生徒3人と河野義知顧問、新居浜ロータリークラブ真木青少年奉仕委員長が同席のもと、伊東会長から新居浜南高校 後藤一美校長に

「別子銅山 近代化産業遺産 八十八か所ふれあい・めぐりあいガイドブック」100冊の目録が贈呈されました。後藤校長から「新居浜ロータリークラブのおかげで地元の学生が別子銅山のことを学習することができ、大変ありがたく感謝申し上げます。」との謝辞がありました。



左から新居浜南高校 後藤校長、近藤菜乃花ユネスコ部部長、伊東会長、神野海智さん(ユネスコ部)、津乗蒼太さん(ユネスコ部)、真木青少年奉仕委員長



喜寿を迎えて

妻 鳥 孝 行



年数で鉄骨鉄筋コンクリート造りの事務所用です

1949年（昭和24年）10月25日に生まれ、満75歳、数えで77歳となります。まだ元気で持病もなく仕事やゴルフが出来るのは、ありがたいことです。使用可能期間から考えると、減価償却資産の耐用

ら50年ですから、人間は良くできています。

今年2025年で1947年～1949年生まれ約800万人（団塊の世代）が全員後期高齢者となりました。新聞で読みましたが社会保障費の負担増、医療介護体制の不足、労働力不足等2025年問題と言うそうです。

喜寿を迎えて、これからは、ひっそりと静かに生きてゆかねばと思う今日この頃です？

喜寿の発表を迎えて

佐々木 世 希



先日、厚生労働省の発表によると、2024年の日本人の平均寿命は、男性81.09歳、女性87.14歳です。一方、健康に生活出来る期間を示す「健康寿命」は男性72.51歳、女性75.45歳ということで、今年満76歳（数えの77歳＝喜寿）を迎える自分としては、今の健康に感謝しています。

若いころは、70歳代の方を見ると随分お年寄りだなと感じていました。いざ自分がこの年になると、気持ちは以前とあまり変わらず、歩く速さも

さほど遅くなっただと思いませんし、テレビで若い女優さんを見て、可愛いなと思ったりもします。ただ電車に乗った時などに、座っている若者の前に立つと、その若者がサッと立上り「どうぞ」と言われてしまう時があります。やはり見た目は年相応なのだとは少しは落ち込みますが、男性の平均寿命くらいまでは、ゴルフや麻雀を楽しみ、趣味の写真撮影や、旅行に行ける体力の維持に努めたいと思っています。

これからも、末永くお付き合いの程よろしくお願い致します。

古稀を迎えて想う

飯 尾 泰 和



昨年暮れ、母校の高校より同窓会の案内が、そこには「卒業後50年となる旨そして3月の卒業式にご招待」と書かれている。時の流れは、はやく幾度歳を重ねたのかと…。辰年が暮れ 巳年となり早朝過去帳を取り出し20年来続くDIARYに「本尊 阿弥陀如来 宗派 浄土真宗 本願寺派…そして27人の名前と先人や先輩達から教わった言葉等」を書き記す。後家族に明けましておめでとくと新年の挨拶をし、共に氏神さんに参拝。

神殿の横には恒例の今年の年男・年女に加え、還暦から始まる長寿の祝い歳の看板が…。視ると、

なんと昭和31年生まれ「古稀」と記されている。杜甫は「酒債は尋常行く処にあり 人生70年古来稀なり」と詠んでいる。27人の内古稀を迎え得た人は8人。そんなことを想いながら世の安泰を願い参拝、帰宅すると明治神宮の御屠蘇が鎮座。家族とともに1年の安寧を願い、盃を交わす。そして年賀状が到着、そこには懐かしい友から一筆、「今〇〇病で闘病中、主人は昨年〇〇で、本年をもって賀状を失礼する、今年の夢は〇〇をすることだ、また一緒に〇〇しよう、上京したおりは杯を交わそう、昨年退職して今は日々〇〇に勤んでいる等」読み返し、同朋との思い出や歩んだ道のりを嘯みしめる。

そして母校の校歌「紫煙る石鏹の…若き翼は高く

舞ひ 花の蕾は花と咲け」が脳裏によぎり我が師・我が朋を想い、今は過去になるとの先達の言葉をおもいだし、自らの道程を振り返り、これからの

新たな波に乗り遅れることなく後から来る人達の為、明るい未来になるよう歩んで参りたいと…。

古希を迎えて

宮 崎 善 博



還暦となったのがついこの間という感覚でしたが、今年3月で満69才となり、時のたつのは年を重ねることに早くなるのが実感です。

令和7年1月9日に自宅内にて義母が転倒し、慌てて抱き起こす際に腰椎圧迫骨折をしてしまいました。朝起きた直後で心身ともに目覚めてない状況とはいえ、いつまでも達者でないとの自覚をした次第です。全治2か月とのことですが、小魚を多く食して、早めの回復に努めるつもりです。

ロータリーメンバーでもあった亡父智は生涯、仕事とゴルフとロータリーに明け暮れた人生でした。その晩年73～79歳の晩年の病氣療養中に、ベッド横の私に「ゴルフは出来んから生きとる意味がな

い」と言っていたことはよく思い出します。生涯没頭できる趣味を持つことはどんなに幸せなんだろうと、無芸大食で過ごしてきた私には考えてもその結論は出ません。

会社が抱えている100件近い大小の問題をできるだけ片付けて、古希明けの満70歳末までに、プチリタイアと洒落こんで、約3か月のトルコからエーゲ海・イタリア経由のスペインまでの一人旅をしたいと夢見ています。美味しいチーズや果物と料理もいろいろ食すのはさることながら、一つにはギリシャ文明とベルジャ世界の戦争やキリスト教とイスラム文化のぶつかり合いの歴史の跡を見てみたいからです。そのためにも体力強化が不可欠とも感じその準備も心して行わねば！

実現の折りには、ロータリーのmake-upは各国にて出席してみたいと思います。



例会記録

R 6.12.5 (第3494回)

開 会	伊東会長	出席報告	出席委員
来客紹介	安西親睦委員	定例理事会報告	伊東会長
ゲスト なし		幹事報告	吉田幹事
来訪ロータリアン なし		各委員会の連絡事項	
誕生祝 (12月)		ニコニコ報告	副SAA
秦 誠一君 (4日) 松尾 嘉禮君 (6日)		定時総会	伊東会長
梶原 浩充君 (8日) 小野 祐也君 (9日)		情報雑誌	桑原情報雑誌委員長
小野 幸男君 (10日) 田坂 忠孝君 (14日)		閉 会	伊東会長
黒田 洋一君 (24日) 村上 正純君 (30日)			

R 6.12.12 (第3495回)

開 会	伊東会長	幹事報告	吉田幹事
来客紹介	田中親睦委員	各委員会の連絡事項	
ゲスト なし		ニコニコ報告	副SAA
来訪ロータリアン なし		国際ロータリー第2670地区	
結婚記念祝 (12月)		2025-2026年度ガバナー補佐委嘱状授与	
秋田 華佳君 (8日) 高橋 英吉君 (9日)		伊東省司会員	高橋 英吉会長エレクト
永田 光春君 (17日) 山田 昌義君 (23日)		内部卓話 (新入会員)	神野 恵介会員
出席報告	出席委員長	閉 会	伊東会長

R 6.12.19 (第3496回)

開 会	伊東会長	新居浜ローターアクトクラブ活動報告	
来客紹介	小林親睦委員	紹 介	妻鳥ローターアクト委員長
ゲスト 新居浜工業高等専門学校		挨拶	沼田 真里様
ローターアクトクラブ 部長 中平 智也様		寄付金贈呈 (RACより新居浜社会福祉協議会へ)	
顧問 沼田 真里様		中平 智也様・小野 正師様	
(新居浜市社会福祉協議会 会長) 小野 正師様		活動報告	中平 智也様
来訪ロータリアン なし		謝 辞	伊東会長
出席報告	出席委員	下期プログラム説明	小野 省三プログラム委員長
幹事報告	吉田幹事	クラブフォーラム (会員増強・分類選考委員会)	
各委員会の連絡事項			安藤分類選考委員長
ニコニコ報告	副SAA	閉 会	伊東会長

R 6.12.26 (第3497回)

開 会	伊東会長	ニコニコ報告	副SAA
来客紹介	梶原親睦委員	会長上期回顧	伊東会長
ゲスト なし		例会閉会	伊東会長
来訪ロータリアン なし		曾我部謙一会員、長岡一路会員	
出席報告	出席委員	叙勲受章記念祝賀会	伊藤 有希親睦委員長
幹事報告	吉田幹事	閉 会	
各委員会の連絡事項			

■ 12月5日

- 永田 光春** ガバナーノミニーが決まり、桑原パストガバナーご苦労様でした。おめでとうございます。良かったです!!
- 吉田 達哉** 第80回ユネスコ運動全国大会in新居浜が11月23日(土)リーガロイヤルホテルにて盛大に行われました。天候にも恵まれ予想以上にご好評を頂きました。ご協賛いただいた皆様、そして当日ご参加頂いた皆様、ありがとうございました。
- 畑田 達志** ユネスコ全国大会盛大に開催されました。おめでとうございます。
- 畑田 達志** 小さなひとみ87号です。皆さまに助けられて24年になりました。ありがとうございます。感謝!
- 永田 光春** ホージャに記事が載りましたので恐縮ですが、ニコニコ入れます。
- 嶋田 祐二** 永田さん、ホージャの記事見ました。90才の登頂目標、高いけど目標を持つことは良いことです。ガンバレ!
- 高橋 英吉** 永田さん、ホージャの記事読みました。90才になっても再度キリマンジャロに挑戦するという気力に感心しました。頑張つて。
- 矢田 義久** 先日、鹿児島にお詳しい日野会員と、徳久会員、秦会員の4名で、鹿児島名物『流しそうめん』の視察に行き、大変勉強になりました。小笠さんに手渡そうと思っていたお土産の「ちんこ団子」は家人の反対にあい、手渡しできませんでした。次回のお土産には、もっと洒落れた名前のものにしたいと思います。日野さん、徳久さん、秦さんアリガトウ。
- 西岡 圭** 先月15日に27回目の結婚記念日を迎えました。これからも夫婦仲良く過ごしていきたいと思います。
- 秦 誠一** 昨日で69才になりました。もう少し元気で頑張りたいと思います。よろしくお願ひします。
- 松尾 嘉禮** 明日で満85才になります。今を元気に生きている事に感謝です!
- 梶原 浩充** お祝ありがとうございます。おかげさまで54回目の誕生日を迎えます。私の誕生日から一週間で小学生の娘と息子も誕生日を迎えます。お祝は2人のパースデーケーキに活用させていただきます。今後とも宜しくお願ひ申し上げます。
- 小野 祐也** 51歳になりました。実は、私はイチローさんと同級生なんです。そして、彼の背番号と同じ歳になりました。野球・年俸・知名度などなど、ほとんど勝てませんが、生命保険とおばさんの労務管理に関しては、勝っていると思いますので、引き続き頑張ります!
- 小野 幸男** 誕生祝をいただきありがとうございます。
- 黒田 洋一** 今年で53才になります。年々、老眼が酷くなってきて、最近腰痛も発症しました。そろそろ50肩かな?
- 村上 正純** 12月30日で75才になります。家族に迷惑をかけない様にデイ・サービスでリハビリに励みたいと思います。
- 長岡 一路** (その他)
- 垂水 辰仁** (その他)

■ 12月12日

- 伊東 省司** 先日、次期ガバナー補佐研修を受けました。大変な役目ですが、頑張りますので、皆様のご協力、ご支援よろしくお願ひします。
- 高橋 英吉** 伊東さん、ガバナー補佐就任ご苦労様でございます。今後ともよろしく。
- 明星 元** 12月8日、新居浜カントリーの月例、12番ホールでホールインワンを達成しました。アラレが降りしきる中でのショットでカップインが見えず、キャディさんが見つけてくれました。晴天ならば結果が違っていたかも。
- 桑原 征一** 明星元さん、ホールインワンおめでとうございます。あやかりたいものです。これからも、元気にゴルフを楽しんでください。
- 曾我部謙一** 明星さん、ホールインおめでとうございます。
- 矢田 義久** 明星さんのホールイン・ワン、新居浜CCの12番で達成とお聞きしました。本日は12月12日。12つながりニコニコします。ゴチになりました、私もいつか達成したい…。

西本 健 明星さんホールインワンおめでとうございます。私も同じ12番ホールで25年位前にしました。

伊藤 浩二 明星さん、ホールインワンおめでとうございます。私は明星さんのすぐ後ろの組でした。私もずっとホールインワンを狙っていますが、グリーンにも乗りません。

神野 恵介 内部卓話をさせていただきます。初めての事ですので、大きな心で受け止めてやって下さい。

秋田 華佳 オレンジ色の素敵なお花の花をありがとうございました。私の結婚記念日は、太平洋戦争開戦、ジョンレノン暗殺、父の誕生日と、陰に隠れがちなのですが、私達の記念日に光を当てて頂きありがとうございます。いついつまでもなるよう、過ごしていきたいと思います。本日はありがとうございました。

高橋 英吉 バラの花いただきました。すっかり忘れていて家内からお叱り受けました。ポケ始まったじゃないですか、46回目だそうです。あと4回で金婚式。(結婚記念)

永田 光春 風呂、めし、寝るの生活が出来なくなりました。今は只々感謝あるのみです。今日はありがとうございました。(結婚記念)

田坂 忠孝 誕生祝ありがとうございます。来年は還暦です。今を一生懸命、楽しく生きてゆきたいと思います。

田邊 崇 (その他)

■ 12月19日

伊東 省司 新居浜高専ローターアクトクラブ 中平部長さん、沼田先生、お越し頂き国領祭でのヤキトリ収益を新居浜社会福祉協議会に寄付して頂きましてありがとうございました。

小野 正師 ローターアクト、高専生の皆さん国領祭での収益を社協へご寄付頂き誠にありがとうございます。これからも、ずっと宜しくお願い致します。

妻鳥 孝行
ローターアクト委員長
本日はゲストに新居浜高専ローターアクトクラブ 部長 中平智也君と顧問の沼田先生をお迎えして、国領祭での収益金を社会福祉協議会に寄付していただき、ありがとうございました。

吉田 達哉 ローターアクトクラブの中平部長、そして沼田先生、寒い中ようこそお越しいただきました。先日の国領祭は盛大でしたね。市内にこんなに多くの若者がいるのかと驚きました。ごゆっくり楽しんで下さい。

高橋 英吉 12月に社会福祉協議会より表賞状をいただきました。ありがとうございます。

嶋田 祐二 高橋英吉さん、新居浜社会福祉協議会へ寄付されたとのこと、ロータリアンの誉れですね。飲み屋に寄付してるだけかと思いました。見直しました、立派ですね！見習います。

松尾 嘉禮 十全病院「病院のおしごと体験」ケーブルテレビで報道されました。(マスコミ報道)

永田 光春 結婚記念に花束が届いた。本人は大変喜んでいました。ありがとうございます。

増田 忍 (その他)

■ 12月26日

伊東 省司 上期回顧をさせていただきます。皆様のご支援により何とか会長を務めることができましたと思います。下期もよろしくお祈りします。

曾我部謙一 今日の例会で叙勲の祝いをやってもらう事になりました。この様な場を設けていただき有難うございました。

長岡 一路 叙勲の話をしを少しさせていただきます。

西岡 圭 先日、新居浜機械産業協同組合のゴルフ会(機産会)で集まったチャリティーを新居浜市社会福祉協議会(小野正師会長)に寄付させていただきました。普段はゴルフが上手な皆様も、この会の時はわざとワンオンせずにチャリティーに協力いただいています。ご協力に感謝いたします。

田坂 忠孝 (その他)

2024 - 25 年度

ニコニコ寄付金

12月 合計 38件 123,000円 累計 255件 830,000円

2024 - 25年度の入退会者

月/日	入 会	退 会	事業所名	紹介者
7/ 4		佐々木信幸	(株)伊予銀行新居浜支店	青野 正
7/11	伊藤 孝徳		住友共同電力(株)	村田 弘一
8/22	佐藤 浩一		(株)伊予銀行新居浜支店	青野 正
11/26		越智 仁	(株)東亜商会	三好光治郎
計	2名	2名		

正 会 員 数	
7月末	68名
8月末	69名
9月末	69名
10月末	69名
11月末	68名
12月末	68名

おのこの物そして心の両面の10%をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を一。

PHD

PEACE・HEALTH & HUMAN DEVELOPMENT

PHD箱寄付金報告 (インターアクト委員会)

12月合計額	7,184円
2024-25年度累計額	33,397円
昭和57年5月13日スタート以降の累計額	2,022,485円

新居浜RC100年ビジョンマングラ

3～5年の 中期目標の設定	新居浜の人口増 や地元愛増大へ の貢献	SDGsへの 取り組み	外国人経営者が いれば勧誘する	理事会等へのオ プザンバー参加 促進	若い人の入会	男性よりも女性 の方が優秀かも	女性会員増	入会レベルの 維持
若い会長の輩出	ビジョン	クラブの伝統を 守る	入会レベルの 維持	会員増強	親子会員	女性会員が増え ると男性会員の 質も上がる	女性会員	女性比率 10～20%
クラブリーダー シッププランの 立案	次世代につな がる取り組み	小さなことでも いいので継続的 な取り組みを	地元会員の拡大	紹介条件の マニュアル作成	会員数60～80 (約90%意見)		100周年では 女性比率を20% 以上に	女性会員数 2ケタ
事務局スペース の拡大	ロータリーソ ングを今風に	委員会の統廃合 委員会間の交流	ビジョン ⑱	会員増強 ⑫	女性会員 ⑳	卓話・スピーチ 後の講評を行う	食事の量・質に 工夫	いつも同じ人と 座るのではなく 委員会席を導入
会員名簿作成	クラブ 委員会	未所属委員会へ の理解度を 上げる	クラブ 委員会 ⑰	新居浜RC 100年ビジョン	例会 ⑪	ロータリーの 基本を学ぶ場を 増やす	例会	会員スピーチを 20分間に
出席率UPへの 方策	クラブ活動の 創設 (趣味的な)	オンライン例会	広報 地域貢献 ⑲	規約他 ⑩	会員交流 企業交流 ⑦	奉仕活動にもう 少しウェイトを 置く	ニコニコの コメントを本人 が説明	現状の緊張感の 維持
太鼓祭りの人間 同士のケンカを 無くす運動を	太鼓祭りPR	子供への貢献	仮入会制度の 導入	例会回数 の見直し	メーキャップ対 象をはっきりさ せて拡充	会員企業同士が お互いをもっと 知る機会を	県外・近隣77 との親密な関係 づくり	次世代経営者 との交流会
教育委員会を通 して青少年育成 支援を	広報 地域貢献	ニコニコ予算で 地域貢献を	他クラブとの 連携	規約他	転勤者の入会金 見直し	委員会の懇親会 等での活性化	会員交流 企業交流	奉仕と親睦の 更なる充実
	認知度UP	講演会 音楽会	内規を少なくと も新役員、理事 間で確認	事務局員の労働 条件等を適時見 直し	年度が変わるご とに引継ぎをき ちんとする	各種懇親会の 継続	委員会内の親睦 をもっと図る	

※総意見数149

2023.4.3 小野 (正)、明星、高橋 (英)、西岡、吉田、池田 作成

編集後記

2025年1月20日トランプ氏がアメリカ合衆国第47代大統領に就任しました。早速次々と大統領令にサインし世界中に影響を与えています。トランプ大統領は『ドルは強すぎる』と常々発言しているのに加え、日本銀行の植田総裁は『政策金利を0.5%程度に引き上げる』と発表しました。日米の金利格差だけが極端な円安の原因では無いと思いますが、エネルギー高騰の高止まりは多くの企業の足枷です。日本が良い流れに乗れるよう石破総理に期待します。国内でもショッキングな問題が発生しています。昨年末からのタレントで元SMAPの中井正広氏の女性スキャンダルがフジテレビのコンプライアンス違反問題へと発展しフジテレビは先日定例社長会見を行いました。マスメディアの記者会見が記者クラブ限定で行われ、かつ前代未聞のテレビカメラNG、動画NGという閉鎖されたものだった為スポンサー企業のフジテレビ離れが75社以上に上るという異常事態になってしまいました。主たる収入源が広告料であるキーテレビ局の存続問題に発展しそうな気配です。最近ではテレビを中心とするメディア業界の悪しき慣習問題、総務省との馴れ合い問題まで取り沙汰されどこから火を消して良いのかわからない状態になってしまっています。村上誠一郎総務大臣はどのような判断をするでしょうか。テレビを買いに電気屋さんへ行くとWi-Fi対応・チューナーレスのテレビを売る時代になっています。地上波や衛星放送を受信せずインターネットに接続しYou TubeやNetflix・Amazon Prime Video等の動画コンテンツ配信サービスを見るのです。メディアの主流はテレビ・ラジオ等からインターネットになるのかもしれませんが。新聞・ラジオがメディアの主流だった86年前、日本政府はメディアを利用し世論を戦争へと誘導しました。メディアと教育を牛耳るモノが日本を支配します。インターネットで氾濫するSNS等の情報とどう付き合うかが日本の将来も左右するでしょう。世界中で報道の自由か規制が必要かが議論されています。皆さんはどのように考えていますか？

ホームページアドレス
<http://www.niihama-rc.jp>



例会場 リーガロイヤルホテル新居浜
事務所 リーガロイヤルホテル新居浜

例会日 (木曜日) 12:30～13:30
〒792-0007 新居浜市前田町6-9
TEL (0897) 34-6767 FAX (0897) 35-1321
ロータリー口座 伊予銀行 新居浜支店 普 4093994

会長 伊東省司

幹事 吉田達哉

- 発行所 新居浜ロータリークラブ 会報委員長 増田 忍
- 印刷所 東田印刷株式会社